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ILLESCAS NO ES EL SUR DE M ADRID , ES EL NORTE DE CASTILLA-LA M ANCHA

astilla-la M an ch a tie n e  q u e  ad o p ta r  
decisiones q u e  benefic ien  a esta com unidad, 

au n q u e  m olesten  a otras lim ítrofes. N adie  
en ten d ería  q u e  el ag u a q u e  d e b e  producirnos  
tra b a jo  y  e m p le o  vayan  a hacerlo  a o tra s .

con las Confederaciones, el nuevo 
pabellón en La Vinagra, las 
remodelaciones que se han hecho en el 
hospital provincial, etc, etc, dejamos la 
misma deuda que temamos en el año 
2003 creo que el éxito es seguro bajo 
nuestro punto de vista. El PP, en la 
oposición, tiene que buscar argumentos 
más sólidos para decir que la Diputación 
se endeuda.
-Critican también lo que se destina a la 
residencia asistida y al hospital, temen 
que se gaste el dinero que necesitarían 
ellos puesto que se consideran 
ganadores en las próximas elecciones. 
-No, ellos no creen nada de eso, saben 
que van a estar en la oposición en la 
próxima legislatura. Lo saben porque los 
resultados obtenidos lo avalan y por la 
labor tan extraordinaria que están 
haciendo todos los alcaldes de la 
provincia. Digo todos, pero como hay 
más del PSOE, pues la labor es más 
extraordinaria por parte de los alcaldes 
del PSOE y por tanto volveremos a ganar 
las elecciones municipales y la 
Diputación. Me parece que a ellos lo que 
les falta es creer en la provincia. No se si 
usted se da cuenta de que cada vez que 
hablan no lo hacen globalmente, no 
hablan de la provincia sino de casos muy 
particulares y para querer una provincia 
hay que tener conocimiento de ella 
entera. Es decir, qué pasa en La Mancha,

qué pasa en la Sagra, en la 
Sierra, en la Campana, en la 
Jara, qué pasa en los Montes 
de Toledo. Teniendo ese 
concepto global de provincia 
se toman las decisiones que 
hace que sean más 
homogéneas las comarcas. 
-Usted es alcalde de Illescas, 

la tercera ciudad de la 
provincia que tiene entre 
sus proyectos la ampliación 
de la línea ferroviaria C5, 
desde Humanes, y el 

soterramiento de las vías del tren. 
Illescas casi va a tener comportamientos 
de ciudad del sur de Madrid, 
especialmente gracias a esa 
comunicación. ¿Esto serán problemas o 
ventajas?
-No estoy de acuerdo. Precisamente 
todas las medidas que toma el 
ayuntamiento de Illescas son para no ser 
una ciudad del sur de Madrid. Queremos 
ser una ciudad del norte de Toledo, del 
norte de Castilla-La Mancha, distinta a 
las ciudades que se han hecho en el sur de 
Madrid y por esa razón las decisiones 
adoptadas en el Plan de Ordenación 
Municipal van en el sentido contrario. 
Tenemos una ciudad dispersa y con el 
soterramiento vamos a una ciudad 
concentrada. Teníamos muchísimas 
viviendas unifamiliares, pareados y 
adosados y hemos ido a todo lo contrario. 
Hacer ciudad significa tener muchos 
espacios libres, crecer en altura aunque 
no desmesurada y tener muchos espacios 
abiertos siendo capaces de unirlos 
mediante grandes avenidas, parques y 
zonas de contacto entre unas y otras. 
-Cuando tenemos esta entrevista, se 
celebra un pleno sobre el agua en 
Murcia. ¿Quien va a pesar más sobre el 
Estatuto, Castilla-la Mancha o Murcia y 
Valencia o será según los partidos?
-En Castilla-La Mancha y en referencia 
al agua tiene que pesar más Castilla-La

M ancha, lo tengo clarísimo. Todo 
debate que dentro de nuestra 
comunidad autónoma no sea capaz de 
sustanciarse en beneficio de la región, 
sería uno de los mayores errores que 
podríamos cometer. Tengo muy claro 
cual es el sentir, cuales las decisiones y 
cual es la posición del partido socialista. 
No tengo tan claro cual es la posición y 
el sentir del Partido Popular. Desde 
luego, en Castilla-La Mancha, tenemos 
que adoptar decisiones que beneficien a 
esta comunidad, aunque molesten a 
otras limítrofes. En Murcia puede 
molestar que defendamos nuestro agua 
para nuestro crecimiento, para nuestro 
progreso y para nuestro desarrollo, pero 
nadie entendería en Castilla-La 
M ancha que el agua que debe 
producimos trabajo y empleo vayan a 
hacerlo en otras comunidades, hacia las 
que tenemos que ser solidarios, pero 
cumpliendo con los objetivos que 
tenemos marcados como región. Me 
gustaría como socialista, como 
castellano-manchego y como toledano 
que el Estatuto saliese de acuerdo entre 
los dos grandes grupos y que no 
molestase a nadie; pero si no es así 
entendería que el PSO E tomase 
decisiones para que saliese cuanto 
antes.
-¿Espera algo especial de Fitur?.
-Sí, sí, como Presidente de la 
Diputación y como alcalde de Illescas 
lo espero. Cada vez que se celebra Fitur 
en mi población durante los meses 
siguientes se nota una llegada masiva de 
turistas para visitar nuestros Grecos, 
nuestros edificios y probar nuestra 
gastronomía. A  nivel provincial 
hacemos una presentación importante 
de mejoras dentro del propio Fitur que 
pienso que van a tener una incidencia 
muy positiva en el turismo de Toledo y 
de Talavera sobre todo; pero también 
de la provincia y por tanto sí espero que 
resulte muy positivo.
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